

Ministerio de Cultura cubano a favor del diálogo y en contra de la provocación



MINISTERIO
de
Cultura
REPÚBLICA DE CUBA

Mincult

La Habana, 27 ene (RHC) El Ministerio de Cultura de Cuba (Mincult) ratificó este miércoles su voluntad de dialogar con los artistas honestos, a la vez que reiteró su negativa a aceptar provocaciones y conversar con quienes aceptan dinero por sus actividades.

La institución enfatizó en el tema a través de una nota dada a conocer por la televisión nacional, luego de que en la mañana de hoy se produjera un incidente frente a su sede.

De acuerdo con el comunicado, en esta jornada estaba prevista una reunión de funcionarios del Mincult con tres voceros de un pequeño grupo de personas 'que se ha caracterizado por su actitud provocadora y su relación con medios pagados por agencias federales estadounidenses'.

Sin embargo, en el momento en que estaba fijado el encuentro se congregaron ante el edificio alrededor de una treintena de personas, a las cuales les solicitaron retirarse del lugar, debido al riesgo por la

pandemia de Covid-19; a lo que se negaron.

Los congregados, según el texto, solicitaban el esclarecimiento de la situación de algunos ciudadanos que, de acuerdo con ellos, habían sido detenidos en distintos puntos de La Habana.

Para esperar por esta información fueron invitados a pasar al interior del Ministerio en reiteradas ocasiones, donde además podrían conversar sobre temas de mutuo interés, a lo cual se negaron nuevamente, apunta la nota.

'Durante las más de dos horas que duraron estos incidentes en la mañana de este miércoles, los medios pagados por el gobierno estadounidense estuvieron comentando en vivo lo que acontecía, reforzando la matriz provocadora de los contrarrevolucionarios', señala el Mincult.

Ante las reiteradas negativas a mantener un intercambio en condiciones favorables y 'la intención evidente de materializar un show mediático', los trabajadores del organismo desalojaron a las personas del lugar.

La institución ratificó en su comunicado la voluntad de dialogar con los creadores honestos, sobre cualquier tema relacionado con la política cultural de la Revolución Cubana, pero reiteró que no aceptará provocaciones y tampoco conversará con quienes aceptan dinero por sus actividades, concluyó.

En noviembre del pasado año se produjo un incidente similar, cuando un grupo de personas se reunieron frente a la sede del Ministerio, algunos alentados por individuos y medios pagados por agencias estadounidenses, como evidenciaron más tarde diversos materiales periodísticos.

En aquel momento funcionarios del organismo y representantes de las organizaciones que representan a los artistas y creadores cubanos intercambiaron con representantes de los allí congregados, pero igualmente rechazaron las imposiciones y la agenda contraria a la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/245884-ministerio-de-cultura-cubano-a-favor-del-dialogo-y-en-contra-de-la-provocacion>



Radio Habana Cuba